
いきいきハウス池尻 運営推進会議録 

 

【令和 6年度 ： 3回目】   令和 6年 9月 25日（水） 13：00 ～ 13：15 

参加者 

構成区分 人数 構成区分 人数 

利用者代表 欠席 地域代表 1名 

利用者家族代表 1名 民生委員 欠席 

川崎町役場 

高齢者福祉係 
欠席   

事業所 
代表者  グループホーム職員 

管理者  

欠席者  

※行政関係者会議欠席の為、資料提出。 

 

〈グループホーム 状況報告〉（令和 6年 9月 1日現在） 

利用者 

入居定員（9名） 男性 3名 女性 5名 

要支援 2（0名） 要介護 1（0名） 要介護 2（2名） 

要介護 3（2名） 要介護 4（1名） 要介護 5（3名） 

平均要介護度（3.6） 

年齢（平均 79.8歳） （最若 70歳） （最高 85歳） 

◇ 入院中（1名・7/29～8/7、8/12～） 退居者（1名・8/8） 

新規入居者（1名・8/28） 

◇ アクシデント・ヒヤリハット）  転倒の危険性 4件 離接の可能性 2件 

◇ 身体拘束の状況 ： なし （高齢者虐待防止法を遵守します） 

（身体拘束適正化・高齢者虐待防止検討委員会《直近開催日》：令和 6年 7月 26日） 

※議事録別紙添付 

 

〈感染症及び食中毒等の対策〉 

◇ 感染症及び食中毒の発生状況 ： あり （COVID-19 クラスター感染） 

※詳細は、次項にて記載。 

◇ 感染防止対策の周知徹底を継続中 

◇ 入居者の外出等は医療機関への通院以外全面禁止。 

◇ 当事業所の対応として、感染予防対策は継続していき、面会に関しましては、

誠に申し訳ございませんが、当面の間、禁止とさせていただきます。 

抵抗力の弱い高齢者であることを再度認識の上、命を守る行動としてご協力

ください。 

荷物の持ち込みは可能ですので、来所の際はスタッフにお声がけください。 

（感染症等対策委員会《直近開催日》：令和 6年 6月 28日実施） 

 

 



〈COVID-19 クラスター感染の状況について〉 

◇ 5類へ移行して 1年以上の月日が経過しましたが、近日では高齢者施設や医

療機関でのクラスター感染が流行している状況であることは情報として耳には

いっているのではないでしょうか。当事業所でも厳重な感染対策を行っており

ましたが、7/29入居者に陽性が認められ、一気に 8名の入居者が罹患しまし

た。その中で、「受け入れてくれる医療機関が殆どない」、「かかりつけ医であっ

ても院内での治療が出来ない」、「生命の危険が伴うギリギリの事案まで事業

所側で療養を行い、救急搬送するしか手立てがない」「救急搬送する場合も田

川地区では全て受入れを断られる」等の状況であることを痛感した次第です。

結果として 1名救急搬送する運びとなり遠方の病院へ入院、7名に対しては

事業所内での対応で 8/6には感染症の終息を迎えました。入院した入居者に

ついては完治したとのことで 8/7に退院出来ましたが、翌日に再度熱発し、経

過観察の上、8/12に救急搬送を行い、再入院の運びとなりました。一番は感

染対策で防止できれば良いのですが、万全の対策をとっていてもこれだけの

流行状況では防ぐことも困難であることも事実です。遠方の病院で治療が終え

て退院したとしても状態変化がある場合、もとの主治医から治療を断られるこ

とが殆どです。ご家族含め関係者様には、今一度ご理解をお願いしたいところ

であり、特に救急搬送するケースは少なくないと考えます。ご家族様におかれ

ましては、今一度付き添い等のご協力を重ねてお願い申し上げます。 

 

 

〈活動状況〉 

① 7/5（金）         七夕交流会 

② 7/14（日）       誕生日会 

③ 8/13～15      お盆行事 

 

 

〈職員の研修実施状況〉 

①  7/26（金） 「倫理及び法令遵守について」（法人内研修） 

②  8/23（金） 「事故発生又は再発防止に関する研修」（  〃  ） 

 

〈意見・要望等〉 

 

・ コロナ感染については、とても大変でしたね。私の知人も介護施設で働いて 

いるのですが、次々に感染しクラスターが発生したと聞いています。先程おっし 

ゃられたとおり、受け入れてくれる病院がなく救急搬送して遠方で受け入れる 

ことがあったそうです。コロナの治療薬があると聞いたのですが、治療薬等の 

処方はあったのでしょうか？  

（事業所：ご迷惑をおかけして申し訳ありません。恐縮に存じます。コロナの治療 

薬については処方は受けておりません。コロナ治療薬は、高額であり、処方に当



たっては専門的研修を修了した医師からの処方でないと受けることは不可で御

座います。かかりつけ医が研修未終了の場合は、処方を受ける選択肢はなくな

り、経済的な面も考慮すると処方にいたることが難しいと考えます。また、コロ

ナでの新患の受入も拒否され、解熱剤と咳止め等の処方を受けて施設での療養

を行う形でした。） 

 

・ これでは、5類になる前より状況が悪いですね。早くこういった不安がなく 

なることを切に祈っております。面会はこのまま中止の方向でしょうか？  

（事業所：面会及び外出等は当面の間、中止とさせていただきます。面会や外出 

においては緩和して対応を行っておりましたが、通院以外で長時間外出をされ 

る方や帰設時間を守らない事案も少なからずあり、ウィルスを持ち込む可能性 

が十分高いことから中止の方向を決断させていただきました。関係者様におか 

れましてはご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力の程、お願い申し上げま 

す。） 

 

 

 

貴重なご意見ありがとうございました。  

次回は（ 11月27日（水） 13：00 ～ 13：15 ）を予定していますのでよろしく

お願いいたします。  

 

 

 

 

閉 会 


